
VERBALE n°  15 DELCONSIGLIO DI ISTITUTO DEL  27 SETTEMBRE 2017 

 
L’anno duemilaDICIASSETTE, addì 27 del mese di settembre, alle ore18,30, regolarmente convocato presso i locali 
dell’Istituto Comprensivo in L.go S.PioV, 20, (convocazione di cui al prot.n. 0004877/U del 22/09/2017) si è riunito 
il Consiglio di Istituto così composto: 

 
 

Simoneschi Giovanni Dirigente Presente 
Amodeo Franca docente Presente 
Arena  Angela Maria docente Presente 
Batori  Stefano docente Presente 
Federici Alessandra docente Presente 
Mazzalupi  Tiziana docente Presente 
Saja Mario docente Assente 
Scavo Sabrina docente Presente 
Saraceni Sonia docente Presente 
Iaus Lorenza genitore Presente 
Cauli Raffaella genitore Presente 
Di Trocchio Maria Gemma genitore Assente 
Borrelli Diana genitore Presente 
Belleggia  Silvia genitore Presente 
Piscitello Marco genitore Presente 
Rossetti Alessia genitore Presente 
Gallo  Simona genitore Presente 
Fronzi  Stefania ATA Presente 
De Luca Giuliana ATA Presente 

 
 
Alle ore 18:30 si riunisce il consiglio di Istituto per discutere sul seguente ordine del giorno 
 

1. Dimensionamento scolastico. Delibera proposta dal Municipio XIII 
2. PON Autorizzazione 10.1.1°-FSEPON-LA-2017-55 Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio. 

Assunzione al bilancio 
3. Progetto “Youtuber per la cultura 
4. Autorizzazione partecipazione progetti a. s. 2017/2018 
5. Elezione rappresentanti di classe/interclasse e intersezione 
6. Progetto “le belle tasse” 
VV. EE. 

E’ presente come uditrice la signora Francesca Menichelli 
 
Su richiesta della consigliera Mazzalupi si mette in votazione l’aggiunta di un ulteriore punto all’ODG: Autorizzazione 
campo scuola classe V E plesso Alfieri. 
 
Si delibera all’unanimità di aggiungere tale punto all’ordine del giorno come punto 7. 
 
Su richiesta del dirigente si mette in votazione l’aggiunta di due ulteriori punti all’ODG: donazione materiale sportivo, 
progetto “a scuola di tifo”; convenzione con Oasi WWF di Policoro. 
Si delibera all’unanimità di aggiungere tali punti con i numeri rispettivamente 8 e 9. 
 

1. Dimensionamento scolastico. Delibera proposta dal Municipio XIII 
Il dirigente presenta la proposta di dimensionamento inviata dal Municipio 13. La proposta prevede di formare un IC 
unendo la scuola Clementina Perone con i tre plessi dell’IC Borromeo. Si formerebbe così un IC di poco più di mille 
alunni. L’IC San Pio V avrebbe invece 1200 alunni. 
La proposta dell’IC (Borromeo + Perone) è stata presentata in accordo dai Municipi 13 e 14 visto che le due scuole sono 
ubicate nei due municipi.  
Su questa proposta si sviluppa un vivace dibattito. Intervengono i docenti, i genitori e i rappresentanti del personale 
ATA. 
Si passa alla votazione: 11 voti a favore, 5 voti contrari un astenuto.  
 



Il Consiglio di Istituto delibera a maggioranza (delibera n° 95 del 27 febbraio 2017) la proposta di dimensionamento 
dell’I.C. Largo San Pio V, consistente nell’aggregazione del plesso Perone all’I.C. Borromeo.  
Al riguardo i consiglieri Arena, Scavo, Saraceni, De Luca e  Belleggia esprimono le motivazioni del parere negativo 
come segue: “Il gruppo docenti non era a conoscenza del contenuto della nuova proposta e tale dimensionamento 
accorpa municipi diversi con le relative criticità. Si richiede altresì, essendo la Clementina Perone il plesso più grande 
rispetto a quelli che compongono attualmente l’IC Borromeo, la presidenza in sede”. 
 
I consiglieri che hanno votato invece a favore della proposta sostengono che il dimensionamento consente il rispetto dei 
parametri della normativa, garantisce un miglio r controllo dei processi amministrativi e didattici nonché una maggiore 
supervisione della sicurezza degli edifici. 
 
Le consigliere Borrelli e De Luca lasciano la riunione alle ore 20:00. 
La consigliera Scavo lascia la riunione alle ore 20:10. 
 
 
 
  

2. PON Autorizzazione 10.1.1°-FSEPON-LA-2017-55 Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio. 
Assunzione al bilancio 

 
Il finanziamento è iscritto nelle entrate aggregato 4, voce 1, sottovoce 1. 
 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 96 del 27 settembre 2017) la modifica del programma annuale con 
l’inserimento del progetto Progetti di inclusione sociale e lotta al disagio, con assunzione al bilancio per un importo di 
euro 44856,00.  
 
  

3. Progetto “Youtuber per la cultura 
Il dirigente presenta la proposta di implementare tale progetto già avviato lo scorso anno scolastico con nuove risorse 
per l’acquisto di nuove strumentazioni e l’aiuto di esperti. 
 
La finalità è di portare l’uso e la pratica di questi strumenti verso contenuti culturali. 
 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 97 del 27 settembre 2017) di approvare l’implementazione del progetto 
Youtuber per la scuola. 
 

4. Autorizzazione partecipazione progetti a. s. 2017/2018 
Il dirigente chiede di approvare una delibera che consenta di aderire a progetti di enti esterni che non prevedono oneri 
finanziari per l’istituto. 
Il consiglio delibera a maggioranza (delibera n° 98 del 27 settembre 2017) di consentire l’approvazione di progetti 
esterni senza oneri per la scuola, previa informativa al presidente del consiglio di istituto e successiva ratifica del 
consiglio alla prima riunione. 
 

5. Elezione rappresentanti di classe/interclasse e intersezione 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 99 del 27 settembre 2017) di indire l’elezione dei rappresentati dei 
genitori presso i consigli di classe, interclasse e intersezione il 23 ottobre 2017. 
 

6. Progetto “le belle tasse” 
La consigliera Iaus presenta il progetto e chiede l’approvazione per un numero massimo di 100 alunni. 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 100 del 27 settembre 2017) di aderire al progetto. 
 

7. Autorizzazione campo scuola classe V E plesso Alfieri 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 101 del 27 settembre 2017) di autorizzare lo svolgimento del campo 
scuola “I percorsi degli etruschi” nel mese di ottobre. 
 

8. Donazione materiale sportivo, progetto “a scuola di tifo” 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 102 del 27 settembre 2017) di autorizzare l’accoglimento della 
donazione di materiale sportivo fornito dall’associazione che promuove il progetto a cui la scuola Alfieri ha partecipato 
lo scorso anno scolastico. 
 
 
 



9. Convenzione con Oasi WWF di Policoro 
 
Il consiglio delibera all’unanimità (delibera n° 103 del 27 settembre 2017) di stipulare una convenzione con l’Oasi del 
WWF di Policoro per lo svolgimento di campi scuola e attività didattiche. La convenzione ha valore per tre anni. 
 
La riunione ha termine alle ore 21:15. 
 
 
Il segretario          La presidente 
Stefano Batori          Lorenza Iaus 
 
 


